
Société de parents (SP)
Réunion du 6 avril 2021

Début de la réunion : 19h49

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Nathalie Viens, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Nina Lothian, Kristin Berg, Patrycja A,
Mathieu Martin-Leblanc, Nicole Van Dijk, Iain Ilich. Ijab Khanafer. Saley Abdou

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée demande s’il y a des changements, Christine propose, Nina appuie, tout le monde en accord.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée demande à ajouter les listes des présences. C’est fait. Vincent propose. Saley appui. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente (rapport ci-bas)
Andrée remercie tout le monde pour être là. Elle parle du succès de la campagne Purdy. Le profit a été de
673$, ce qui est bien au-dessus des profits des autres années. Il reste les tomates, les sacs et les gelatos
comme campagne.

5. Rapport du trésorier (Mise à jour sur l’utilisation du compte casino)
Luc est absent et on n’a pas reçu de rapport. Mme Nathalie mentionne qu’il faudrait soustraire le chèque. Et
Andrée va demander à Luc.

6. Affaires courantes
1. Bilan Purdy’s

Andrée demande s’il y a des suggestions/commentaires pour faire mieux l’an prochain. Kristin parle du fait
qu’on a vendu plus de chocolat parce que les commandes ont été livrées. Elle se rend disponible pour
continuer avec la livraison.

2. Planification campagne tomates & sacs pour mai
Andrée parle de cette campagne qui aura lieu à la fin mai et qui pourra donc aussi être discutée plus tard.
Mme Nathalie parle qu’ils vont transplanter certains plans pour en faire plus à vendre. Les détails pour l’envoi
aux parents seront discutés à la prochaine réunion. Mme Nathalie demande si elle doit en parler dans le
communiqué, on décide d’en parler plus tard.

3. Campagne Gelato en juin
Andrée demande à Ijab si on a eu des discussions avec M. Gelato. Ijab a discuté avec lui de la possibilité
d’avoir une option pour commander sur son site web. Il va revenir avec des options. Ils ont discuté des options
pour voir combien on peut ramasser d’argent, en tant que projet pilote, et de voir si ce serait une option de le
faire chaque année ou deux fois par an. Ijab va nous laisser savoir pour le système. Andrée mentionne de
discuter les dates. Mme Nathalie mentionne de livrer dans la semaine du 14 juin. On parle du congélateur de
l’école et de la possibilité de l’utiliser pour garder en attendant de faire les livraisons. Elle va discuter avec lui
pour le système à utiliser.

4. True Earth – campagne de financement possible pour prochaine année (Mathieu)
Andrée demande à Mathieu de parler des sacs et de True Earth. Mathieu mentionne qu’on a eu des sacs
d’extra gratuits qu’on pourra vendre dans les prochaines années. Il a fait réparer les sacs brisés. Donc on a
plusieurs sacs en plus pour vendre.

Mathieu parle aussi de la compagnie True Earth qui fait du détergent en feuille qui pourrait être vendu. Et c’est
sans plastique, écolo. On peut envoyer un courriel et dire qu’on est intéressé, et ils nous envoient un lien pour



commander, et il y a différents produits. On reçoit les produits à la maison, sans frais. Donc ça pourrait être
une belle campagne de financement. Un produit qui vient des maritimes. On garde pour l’an prochain.

7. Fermeture de l’assemblée à 20h10
Andrée propose. Iain appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le 4 mai à 18:30 hr.



Message de la présidente

Bonsoir à tous, un grand merci de participer à notre réunion de Février! Plus que 4 réunions avant la fin de l’année

scolaire, le temps passe vite!

Merci à tous ceux qui ont aidé avec la campagne de sacs (Mathieu et Adam) et l’appréciation de personnel de G-Roy

(Ijab). Nous en parlerons davantage dans les points à suivre, ainsi que de notre projet des recettes de Gabrielle. Nous

parlerons aussi des prochaines initiatives de la Société pour le reste de l’année.


